
Essere famiglia

Tutti sappiamo che “i più tirano i meno”. È così
ovvio che le parole dette ti fanno pensare all’inutilità
di simili asserzioni. Ma non è così scontata la vittoria
del maggior numero sui meno, se “nei più non c’è
senno e virtù”. Allora si concluderà che non è il
numero a fare la differenza, ma è l’unità che fa la
forza.

Alcuni anni fa vi era una squadra che aveva i
giocatori più bravi e più famosi sul mercato calcisti-
co, tutti campioni, ma non faceva che perdere. I
“campioni” non erano uniti; ciascuno voleva emerge-
re a scapito degli altri. La squadra non era una fami-
glia. 

Emergeva alla grande, invece, una squadra di
provincia. Aveva giocatori di media bravura, ma con-
seguiva risultati inaspettati e sbalorditivi, perché era
unita, era una famiglia. L’allenatore, a chi gli chiede-
va il segreto di tante vittorie, ripeteva che lui allenava
la squadra a diventare “famiglia”.

* 70 *


